



Swing-Gipfel im Audi Forum Ingolstadt

Swing-Gipfel im Audi Forum Ingolstadt
- International Hot Jazz Quartet meets Japanese Friends
- Konzert am 19. März im Audi museum mobile
- Sieben Swing- und Jazzmusiker aus vier Ländern bringen ihre unterschiedlichen internationalen Einflüsse am Donnerstag, 19. März, im Audi Forum Ingolstadt in einem Konzert zusammen. An diesem Abend stehen das International Hot Jazz Quartet gemeinsam mit Japanese Friends im Audi museum mobile auf der Bühne.
- Auch im fernen Japan lebt der Swing - das stellen der Klarinetist Eiji Hanaoka, der Gitarrist Nagome Sakuma und der Bassist Masato Kobayashi eindrucksvoll unter Beweis. Das Trio vertritt diese Musikrichtung in seiner fernöstlichen Heimat mit Virtuosität und Leidenschaft.
- Die Japaner ergänzen das erfahrene International Hot Jazz Quartet um den deutschen Klarinettenisten und Saxofonisten Engelbert Wrobel, den amerikanischen Trompeter Duke Heitger, den italienischen Pianisten Paolo Alderighi und den deutschen Schlagzeuger Bernard Flegar. Gemeinsam mischen die sieben Musiker ihre internationalen Einflüsse zu einem faszinierenden Klang.
- Karten für das Konzert sind zu regulär ? 20 sowie ermäßigt zu ? 15 entweder telefonisch unter 0800 283 4444 oder an der Abendkasse erhältlich. Konzertbeginn ist um 20 Uhr.
- Kontakt
- AUDI AG
- Audi Forum Ingolstadt
- Thomas Tacke
- Telefon: +49 841 89-42693
- Mobil: +49 152 577-10110
http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=590201 width="1" height="1">

Pressekontakt

Audi Deutschland

85045 Ingolstadt

Firmenkontakt

Audi Deutschland

85045 Ingolstadt

Die Erfolgsgeschichte der AUDI AG begann 1949 als Auto Union GmbH in Ingolstadt, dem heutigen Hauptsitz in der Donauebene. Auf dem etwa 200 Hektar großen Firmengelände befindet sich die Konzernleitung, die Technische Entwicklung und die Hauptverwaltung. Der Schwerpunkt liegt hier natürlich in der Produktion von Automobilen, die weltweit erfolgreich sind - und richtungweisend in Sachen Sicherheit, Komfort, Design, Leistung und Umweltschutz. Ein Führungsanspruch, der sich auch in der Fertigung zeigt: modernste Produktionsanlagen und eine ausgeklügelte Umwelttechnologie. In Ingolstadt laufen die Modelle Audi A3, A4, A4 Avant, der Sportmodelle S3, S4 und S4 Avant vom Band. Der Audi TT wird in Zusammenarbeit mit dem Hungaria Motor Kft gefertigt. 1999 waren hier rund 28.400 Mitarbeiter beschäftigt.